

RELACION Nº 3 (Continuación)

3. VALORACION DEFINITIVA DE COSTE EFECTIVO DE LOS SERVICIOS DEL FONDO NACIONAL DE PROTECCION AL TRABAJO QUE SE TRASPASAN A LA COMUNIDAD AUTONOMA DE ANDALUCIA, CALCULADA CON LOS DATOS FINALES DEL PRESUPUESTO DEL ESTADO DE 1.983. FONDO NACIONAL DE PROTECCION AL TRABAJO (EN MILES DE PESETAS)

CREDITO PRESUPUESTARIO	SERVICIOS CENTRALES		SERVICIOS PERIFERICOS		GASTOS DE INVERSION	TOTAL
	Coste Directo	Coste Indirecto	Coste Directo	Coste Indirecto		
19.01.211	300,2	133,4	422,3	86,3	=	1.084,2
19.01.222	880,0	234,9	1.408,3	870,5	=	3.413,7
19.01.232	802,0	86,6	141,5	33,5	=	465,6
19.01.235	207,3	127,4	636,8	156,6	=	1.223,7
19.01.241.1	222,9	142,6	630,7	146,9	=	1.243,1
19.01.241.20	301,9	173,0	81,6	5,4	=	305,9
19.01.271	194,4	86,4	834,9	60,5	=	396,2
TOTAL CAPITULO VI.....	6.270,3	1.028,3	3.529,3	1.273,9	=	8.202,0
TOTAL CAPITULO VII.....	=	=	=	=	60,4	60,4
TOTAL DE COSTES.....	11.059,3	2.019,3	38.129,5	7.270,9	60,4	82.234,4
RECURSOS.....	=	=	=	=	=	=
BANDA ABUNTOA NETA.....	11.059,3	2.019,3	38.129,5	7.270,9	60,4	82.234,4

RELACION Nº 3

DOTACIONES Y RECURSOS PARA FINANCIAR EL COSTE EFECTIVO DE LOS SERVICIOS DE F.N.P.T. QUE SE TRASPASAN A LA COMUNIDAD AUTONOMA DE ANDALUCIA, CALCULADOS EN FUNCION DE LOS DATOS FINALES DEL PRESUPUESTO DE 1.983, INCREMENTADO EN EL CRECIMIENTO VEGETATIVO DE LOS CREDITOS EN LOS PRESUPUESTOS DE 1.984.

(Millas de pes.)

CREDITOS PRESUPUESTARIOS	SERVICIOS CENTRALES		SERVICIOS PERIFERICOS		GASTOS DE INVERSION	TOTAL ANUAL (1)	BASAS EJECUTIVAS (2)	OBSERVACIONES
	COSTE DIRECTO	COSTE INDIRECTO	COSTE DIRECTO	COSTE INDIRECTO				
DOTACIONES								
19.01.112	3.417,8	394,6	10.287,5	=	=	14.099,9	14.099,9	Todos los créditos se gestionan por los Servicios Centrales hasta tanto la Comunidad no dispere el contrato. Conocida la fecha en la que la Comunidad se hará cargo de la gestión de los créditos, se promoverá a su favor en la Sesión 32 al crédito diferencial entre la valoración definitiva y lo gestionado por los Servicios Centrales del Departamento
19.01.113	398,2	41,5	1.198,9	=	=	1.638,6	1.638,6	
19.01.114	1.454,8	331,2	4.375,0	=	=	5.920,6	5.920,6	
19.01.115	1.046,6	106,6	2.142,9	=	=	4.303,6	4.303,6	
19.01.122	1.670,6	173,6	4.391,5	6.379,7	=	13.114,4	13.114,4	
19.01.181	1.366,0	229,7	6.535,6	=	=	8.147,3	8.147,3	
19.01.211	410,6	249,6	456,1	105,1	=	1.138,4	1.138,4	
19.01.222	626,4	279,3	1.321,0	940,1	=	3.362,8	3.362,8	
19.01.232	218,1	35,7	132,8	36,2	=	502,8	502,8	
19.01.235	310,3	137,6	702,2	171,5	=	1.321,6	1.321,6	
19.01.241	346,7	154,0	681,1	150,6	=	1.342,4	1.342,4	
19.01.241.20	327,8	189,0	23,3	5,8	=	545,9	545,9	
19.01.271	210,0	87,3	275,3	85,3	=	643,9	643,9	
19.01.612	=	=	=	=	60,4	60,4	60,4	
TOTAL DOTACIONES	11.805,3	2.163,7	34.349,7	7.761	60,4	36.162,6	36.162,6	

12558 *CORRECCION de erratas del Real Decreto 1052/1984, de 9 de mayo, sobre traspaso de funciones y servicios de la Administración del Estado a la Comunidad Autónoma de Andalucía en materia de Cooperativas.*

Padecido error en la numeración del citado Real Decreto, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 133, de fecha 4 de junio de 1984, páginas 15891 a 15894, se rectifica en el sentido de que donde dice: «Real Decreto 3607/1984, de 9 de mayo, ...», debe decir: «Real Decreto 1052/1984, de 9 de mayo, ...».

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

12559 *CORRECCION de errores de la entrada en vigor del «Acuerdo de Cooperación entre el Gobierno de España y la Comisión Económica para América Latina de las Naciones Unidas», firmado en Madrid el 12 de febrero de 1982.*

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la entrada en vigor del «Acuerdo de Cooperación entre el Gobierno de España y la Comisión Económica para América Latina de las Naciones Unidas» de 12 de febrero de 1982, inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número 182, de 1 de agosto de 1983, página 21251, a continuación se transcribe la oportuna rectificación:

En el párrafo primero, donde dice: «entró en vigor el día 18 de noviembre de 1982, fecha de la última de las Notas cursadas entre las Partes, de conformidad con lo dispuesto en su artículo undécimo», debe decir: «entró en vigor el día 8 de octubre de 1982, fecha de recepción por Naciones Unidas de la Nota española de 5 de octubre de 1982 comunicando el cumplimiento de las formalidades internas (artículo undécimo del Acuerdo), en aplicación del artículo 4 (1) (e) de la Resolución 97 (I) de la Asamblea General de Naciones Unidas».

Lo que se hace público para conocimiento general.
Madrid, 21 de mayo de 1984.—El Secretario general Técnico, Fernando Perpiñá-Robert Peyra.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

12560 *CORRECCION de erratas de la Orden de 9 de abril de 1984 sobre fijación de la cuantía máxima a importar en el año 1984 con cargo a los contingentes arancelarios, libres de derechos, de motores, cajas de cambio, elementos y subconjuntos de chapa para carrocerías.*

Padecido error en la inserción de la mencionada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 113, de fe-

cha 11 de mayo de 1984, páginas 12976 y 12977, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el cuadro comprendido en el punto primero, columna tercera, donde dice: «Cuantía en miles de pesetas», debe decir: «Cuantía en millones de pesetas».

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

12561 *ORDEN de 28 de mayo de 1984 por la que se autoriza la elevación de las tarifas en los servicios aéreos regulares de la red interior*

Ilustrísimo señor:

La Orden ministerial de 28 de junio de 1983 («Boletín Oficial del Estado» número 156, de 1 de julio) autorizó la última subida de las tarifas en los servicios aéreos regulares de la red interior. Desde esta fecha, el incremento de los precios de los factores han incidido sobre los costes de explotación de las Compañías Aéreas, repercutiendo negativamente en la viabilidad económica de las mismas.

En consecuencia, se hace necesario proceder a un reajuste tarifario sobre la base de un incremento medio ponderado del 8 por 100, por lo que, previo informe de la Junta Superior de Precios, y conforme a la aprobación de la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos en su reunión del día 21 de mayo de 1984, dispongo:

DISPONGO:

Artículo 1.º Las tarifas de los servicios aéreos regulares de la red interior se incrementarán en un porcentaje medio ponderado del 8 por 100, sin que pueda rebasarse, en ningún caso, el límite máximo del 12 por 100 de aumento.

Art. 2.º Las tarifas de primera clase, tarifas nocturnas y demás tarifas que guardaban unas determinadas proporciones con respecto a las tarifas económicas normales conservarán dichas proporciones tal como estaban autorizadas anteriormente.

Art. 3.º De acuerdo con lo establecido en la Ley 46/1981, de 29 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» del 30), los españoles residentes en las islas Baleares disfrutarán de unas tarifas reducidas en los siguientes términos:

a) Para los trayectos entre el archipiélago balear y el resto del territorio nacional, la bonificación en las tarifas será del 25 por 100 del total del importe de las mismas.

b) Para los trayectos interinsulares, dentro del citado archipiélago, la bonificación será del 10 por 100 del total del importe de las tarifas.

Art. 4.º Para los españoles residentes en Canarias se mantienen las bonificaciones siguientes:

a) La subvención para el tráfico entre el archipiélago canario y la Península, del 33 por 100, que se contempla en el Real Decreto-ley 22/1962, de 14 de junio («Boletín Oficial del Estado» del 15).

b) El descuento del 10 por 100 para el tráfico interinsular canario que se aprobó por Orden ministerial de 2 de julio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 3).

Art. 5.º Quedan derogadas las disposiciones contenidas en las Ordenes sobre tarifas en los servicios de la red interior, dictadas con anterioridad, que se opongan a los aspectos regulados por esta Orden ministerial.

Art. 6.º La presente Orden entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado»; los cuadros con los precios al público, así como las condiciones de aplicación de los mismos, deberán ser aprobados previamente a su aplicación por la Dirección General de Aviación Civil.

Art. 7.º Los billetes emitidos con anterioridad a la fecha de entrada en vigor de esta Orden podrán ser utilizados sin

cargo adicional alguno durante su vigencia y para todos los trayectos que comprendan, siempre que el primer cupón de vuelo o el único, en su caso, se utilice antes del día 15 de junio de 1984.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Madrid, 28 de mayo de 1984.

BARON CRESPO

Ilmo. Sr. Director general de Aviación Civil.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

12562 *ORDEN de 30 de mayo de 1984, sobre complementos del personal médico de los Equipos de Atención Primaria».*

Ilustrísimos señores:

El Real Decreto 137/1984, de 11 de enero, sobre Estructuras Básicas de Salud, en su disposición transitoria primera, dispone que, en tanto no se establezca el modelo retributivo definitivo del personal sanitario de cupo, con nombramiento de propiedad, que se incorpore a los Equipos de Atención Primaria, recibirá el complemento económico que se determine, además de la retribución que le corresponda por el cupo de titulares que tenga adscritos.

El nuevo sistema asistencial a través de los Equipos de Atención Primaria supone, no sólo una mayor dedicación del personal adscrito a los mismos, al que se unifica con carácter general la jornada de trabajo en cuarenta horas semanales, sin perjuicio de la dedicación horaria que pudiera corresponderles por su participación en turnos rotativos para la asistencia de urgencia, sino que implica la asunción de cometidos profesionales no contemplados, hasta ahora, entre los propios de su especialización, así como una metodología funcional específica, determinada por el trabajo en equipo y la coordinación técnica con los Servicios Especializados que se dan a otro nivel. Todo lo cual aconseja el establecimiento de un complemento retributivo, con carácter provisional, orientado a compensar la especial dedicación del personal adscrito a los mismos y otro plus de coordinación igualmente temporal, destinado a retribuir a aquellos profesionales que deban asumir funciones de dirección.

Por lo expuesto, en el uso de las facultades conferidas a este Ministerio, a propuesta de la Dirección General del Instituto Nacional de la Salud, he tenido a bien disponer:

Artículo 1.º Se establece un complemento retributivo, con carácter provisional, de especial dedicación para el personal médico estatutario, comprendido en el Decreto 3160/1966, de 23 de diciembre, de los Equipos de Atención Primaria, de 35.000 pesetas mensuales.

Art. 2.º Los Médicos que desempeñen las funciones de coordinación en los Equipos de Atención Primaria percibirán, mientras realicen las mismas, un complemento provisional de 20.000 pesetas brutas mensuales, las cuales son compatibles con las que correspondan en aplicación de lo dispuesto en el artículo 1.º

Art. 3.º Las retribuciones complementarias establecidas en los números anteriores, se percibirán los doce meses naturales del año, no siendo acreditables en pagas extraordinarias, cesando en su percepción al causar baja en la antedicha plaza y servicio, sin que sean computables para determinar el premio de antigüedad o cualquier otro concepto retributivo.

Lo que comunico a VV. II. para su cumplimiento y demás efectos.

Madrid, 30 de mayo de 1984.

LLUCH MARTIN

Ilmos. Sres. Subsecretario, Directores generales del Departamento y Director general del Instituto Nacional de la Salud,